

## RINGKASAN

KUNTUM KHAIRA UMMAH. Peran Asisten Produser Dalam Program Berita “Nusantara Kini Petang” di Jawapostv. *The assistant producer role in the news program "Nusantara Kini Petang" in Jawapostv.* Dibimbing GURUH RAMDANI

Komunikasi merupakan aktivitas timbal balik yang dilakukan antara dua orang atau lebih yang sudah menjadi bagian dari hidup manusia, kapan dan dimanapun proses tersebut bisa terjadi guna mendapatkan atau berbagi sebuah informasi yang merupakan suatu kebutuhan. Komunikasi memiliki ragam dan bentuk yang berbeda, salah satunya adalah komunikasi massa. Komunikasi massa yang banyak digunakan saat ini adalah televisi. Televisi merupakan media komunikasi massa elektronik yang bersifat *audio visual*, yang paling diminati khalayak untuk pemenuhan kebutuhan informasi maupun hiburan. Menurut Maburri (2011), ada empat *point* utama fungsi dari siaran televisi sendiri yaitu sebagai media informasi (information), menghibur (entertainment), mendidik (education), dan sebagai ruang control masyarakat. Kekuatan televisi yang *audio visual* membuat televisi menyajikan adegan-adegan yang sedang ditayangkan, sehingga masyarakat dapat dengan mudah memahami apa yang mereka lihat.

Peranan asisten produser memiliki peranan yang penting bagi sebuah proses produksi program berita pada program Nusantara Kini Petang di Jawapostv, peranan asisten produser memiliki peranan sebagai seorang yang membantu kegiatan produser dalam menyelesaikan proses produksi yang ada di program Nusantara Kini Petang di Jawapostv. Asisten produser membantu dalam seluruh tahap proses praproduksi, produksi, dan pascaproduksi.

Nusantara Kini Petang di Jawapostv merupakan salah satu program berita yang menyiarkan berita-berita terkini dan terhangat seputar peristiwa dan perkembangan informasi, baik dalam negeri maupun mancanegara. Program berita ini tayang selama 30 menit, mulai pukul 18.00 sampai 18.30 WIB.

Tujuan dari penulisan Laporan Akhir ini adalah menjelaskan proses produksi program berita Nusantara Kini Petang di Jawapostv, mengetahui peranan asisten produser dalam proses produksi program berita Nusantara Kini Petang di Jawapostv dan menjelaskan hambatan apa saja yang dihadapi oleh seorang asisten produser dalam proses produksi pada program berita serta cara mengatasi hambatan tersebut.

Pengumpulan data secara langsung di kantor Jawapostv yang berada di Gedung Graha Pena Lantai 2, Jalan Raya Pasar Kebayoran Lama No.12, RT.2/RW.13, Grogol Utara, Kecamatan Kebayoran Lama, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 12210. Pengumpulan data terhitung sejak tanggal 17 Juni sampai 9 Agustus 2019. Proses pengumpulan data yang dilakukan untuk Laporan Akhir ini menggunakan alat pendukung berupa pedoman atau referensi mengenai fakta yang ada sesuai dengan topik serta peralatan yang dibutuhkan untuk pengumpulan data. Teknik pengumpulan data yang dilakukan pada saat mengerjakan laporan akhir untuk memperoleh data yang dibutuhkan adalah dengan observasi langsung, wawancara partisipasi aktif, dan studi pustaka.

Kata kunci: Asisten Produser, Jawapostv, Proses Produksi, Televisi